



Arnsberg, 11.04.2017

REACH Konformitätserklärung

TRILUX ist ein Hersteller elektrischer Leuchten. Unser Unternehmen wird durch die REACH Verordnung als nachgeschalteter Anwender betrachtet. TRILUX ist daher nicht bei der European Agency for Chemicals „ECHA“ registrierungspflichtig.

Die von TRILUX hergestellten Produkte sind „Erzeugnisse“ gemäß REACH Verordnung (Artikel 3 Definitionen). Bei normaler und vorhergesehener Anwendung unserer Produkte, sollten keine gefährlichen Substanzen freigesetzt werden. Daher ist TRILUX weder für die Registrierung noch die Erstellung von Sicherheitsdatenblättern zuständig.

Damit wir unseren Kunden auch weiterhin sichere Produkte zur Verfügung stellen können, versichern wir uns, dass auch unsere Lieferanten REACH-konforme Stoffe und Erzeugnisse an uns liefern.

REACH Declaration of Conformity

TRILUX is a manufacturer of luminaries, including electronic hardware. We are therefore considered a “downstream user” as far as the REACH document is concerned.

TRILUX is therefore not obligated to register with the European Agency for Chemicals “ECHA”.

Products sold by TRILUX are “articles” as defined in REACH (Article 3 Definitions). Moreover and under normal and reasonably foreseeable circumstances of application, the articles supplied should not release any dangerous substances. For that, TRILUX is neither obligated to registration nor for the creation of material safety data sheets.

In order to assure our customers the continual supply of reliable and safe products, we ensure that our suppliers fulfil all requirements regarding chemical substances and prepared materials.

Klaus Röwekamp

Geschäftsführer / Managing Director

TRILUX GmbH & Co. KG

TRILUX GmbH & Co. KG

Heidestraße · D-59759 Arnsberg · Postfach 1960 · D-59753 Arnsberg · Tel. +49 29 32 301-0 · Fax +49 29 32 301-375 · www.trilux.com

Kommanditgesellschaft, Sitz Arnsberg, Arnsberg HRA 1743 · Persönlich haftende Gesellschafterinnen: TRILUX Holding GmbH, Sitz Arnsberg, Arnsberg HRB 390 · Geschäftsführung: Johannes Huxel, Thomas Patzelt, Hubertus Volmert, Dietmar Zembrot / TRILUX Licht GmbH, Sitz Arnsberg, Arnsberg HRB 10419 · Geschäftsführung: Klaus Röwekamp, Mark Henrik Körner · Vorsitzender des Aufsichtsrats: Ernst Kayser · UID = DE123887299